



Baden-Rütihof, 29.05.2020

WIR SIND WIEDER BEREIT FÜR SIE!

Sehr geehrte Damen und Herren,
geschätzte Kunden

An der Medienkonferenz des Bundesrats vom 27. Mai konnten zahlreiche, sehr positiven Nachrichten übermittelt werden. Infolge ist es absehbar, dass wir Ende Juni unsere erste mehrtägige Reise dieser Sommersaison durchführen können. Reiseziel ist das Engadin! Die Vorfreude ist gross und wir sind optimistisch, ab Juli 2020 punktuell wieder Auslandsreisen durchzuführen.

Seien Sie sich gewiss: Als unsere Kundinnen und Kunden dürfen Sie sich jederzeit auf uns verlassen. Im Zentrum stehen die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Reisegäste und Mitarbeitenden – für ungetrübtes Reisevergnügen in der Schweiz und hoffentlich bald auch für grenzüberschreitende Fahrten! Auf Basis der Vorgaben des Bundesrates und des BAG haben wir unsere hohen Hygiene- und Sicherheitsstandards überprüft. Das Twerenbold Hygiene- und Schutzkonzept umfasst:

- regelmässige Reinigung der Fahrzeuge vor und nach einer Fahrt
- Desinfektion sämtlicher Berührungspunkte
- Einhalten von Abstand
- persönliche Händehygiene

Detaillierte Informationen zum **Twerenbold Hygiene- und Schutzkonzept** finden Sie auf unserer Webseite.

Gut zu wissen, dass Reisen im Bus auch **nachhaltig und ökologisch sinnvoll** sind:

- Für die Freizeit- und Reisemobilität in der Schweiz und in Europa leistet der Car einen sehr wichtigen Beitrag. Reisebusse fahren überall hin – auch wo der öffentliche Verkehr an seine Grenzen stösst.

- Reisebusse sind zeitlich und örtlich sehr flexibel. Schulklassen, Vereine und Verbände werden zuverlässig, pünktlich und zu jeder gewünschten Zeit ans Ziel gebracht und wieder abgeholt. Twerenbold Gäste geniessen den Komfort von zentral gelegenen Einstiegeorten mit optimaler ÖV-Anbindung sowie Reiseterminals mit Infrastruktur, Parkplätzen und bestem «Tür-zu-Tür»-Service unterwegs.
- Die Ökobilanz der Twerenbold-Reisebusse ist vorzüglich. Alle Fahrzeuge verfügen über den neusten EUR 6-Standard, bei dem der Ausstoss an Schadstoffen bei nahezu Null liegt. Auch in Bezug auf die CO²-Emissionen gehören Reisebusse zu den umweltfreundlichsten Verkehrsmitteln. Die Umwelt- und Klimabilanz ist nachweislich besser als bei jedem anderen Verkehrsmittel.
- Der Komfort von modernen Reisebussen lässt keine Wünsche offen. Ein Sitzplatz ist in jedem Fall garantiert! Twerenbold verfügt über die grösste Königsklasse-Luxusbusflotte Europas. Die Fahrzeuge sind mit 11 Sitzreihen, 90 cm Sitzabstand und 3er-Bestuhlung ausgestattet. Technisch genauso hochwertig sind unsere Komfortklasse-Busse mit 13 Sitzreihen, 4-Sterne-Bestuhlung und herausragendem Preis-Leistungsverhältnis.
- Dank modernster Technik und gut ausgebildeten Reisechauffeuren sind Reisebusse sehr sicher unterwegs, was offiziellen Angaben des Bundes und Statistiken belegen.

Reisen mit Twerenbold – aber sicher, auch in der Schweiz

Informieren Sie sich jetzt über unser Europareisen für den Spätsommer und Herbst 2020 sowie für 2021 – viele Reisen ab sofort und mit attraktiven Frühbuchungsrabatten buchbar. Auf unserer Webseite finden Sie die tagesaktuelle Übersicht. Zusätzlich haben wir für Sie eine schöne Auswahl von **Schweiz-Reisen** zusammengestellt. Mit unseren Tagesausflügen, Mehrtagesreisen (mit Spezialpreis & Leistung «Königsklasse zum Kennenlernen») und Veloreisen zeigen wir Ihnen die attraktivsten Ecken der Schweiz:

Tagesausflüge:	Abreisen ab 25. Juni, ab sofort buchbar
Mehrtagesreisen:	Abreisen September und Oktober, ab 4. Juli buchbar
Veloreisen:	Abreisen August bis Oktober, ab 15. Juli buchbar

In den letzten Wochen haben wir viel an Sie gedacht. Wir sind uns gewiss – auch bei Ihnen ist der Wunsch nach Reisen, Entdeckungen und Begegnungen gross. Und bestimmt freuen auch Sie sich auf Ihre nächste Reise «in guter Gesellschaft».

Wir können es kaum erwarten und grüssen Sie herzlich.

Twerenbold Reisen AG



André Wildberger
Geschäftsleiter